

# ***Senadora Carmen Gloria Aravena tras la última Cuenta Pública del Presidente Boric: "Valoró algunos avances, pero persisten las deudas en seguridad y productividad"***

La senadora Carmen Gloria Aravena se refirió a la última Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric, reconociendo que "hay cosas que uno puede valorar, como el impulso a las propuestas de la Comisión para la Paz y el Entendimiento", pero lamentando la ausencia de anuncios contundentes en materias productivas y de seguridad, temas que, aseguró, "siguen siendo las grandes preocupaciones de las familias chilenas".

En su calidad de presidenta del Grupo Interparlamentario de Amistad Chile-Israel, la senadora también manifestó su inquietud por las señales que está entregando el Gobierno en materia de relaciones internacionales. "El anuncio de avanzar



en un proyecto que limita la importación de productos de Israel y la solicitud al Ministerio de Defensa de restringir la compra de equipamiento militar de ese país, muestra al Presi-

dente en una dañina senda ideológica que perjudica a Chile".

"Israel, además de ser un socio estratégico para nosotros, es un proveedor competitivo y con-

fiable en materias de seguridad y defensa, por lo que adoptar una postura ideologizada puede tener consecuencias serias, considerando además que países socios comerciales

como Estados Unidos han declarado que 'quien es amigo de Israel es amigo de Estados Unidos'. Creo que es un riesgo innecesario y una muy mala señal para el país", recalcó la parlamentaria.

La senadora Aravena también valoró positivamente el anuncio del Presidente respecto al proyecto de ley que aborda la reparación para las víctimas de la violencia y el terrorismo en la Macrozona Sur, especialmente en La Araucanía. "Espero que se tramite con la urgencia que merece y que podamos darle una solución efectiva a esta problemática que tanto ha afectado a las víctimas de la violencia y el terrorismo", concluyó la senadora Aravena.